



Salvador Sancha Verbo - Eneso

Tras trabajar en el Departamento de Tecnología Electrónica de la Universidad de Málaga investigando la aplicación de interfaces cerebro-ordenador para facilitar la comunicación a personas con movilidad nula.

En 2010 Co-fundé Eneso Tecnología de Adaptación con el objetivo de desarrollar productos funcionales, asequibles y sencillos de utilizar para personas con diversidad funcional.

Actualmente, Eneso trabaja investigando y creando nuevas soluciones en el campo de la comunicación aumentativa y alternativa, la estimulación sensorial y el acceso al ordenador y tablet.